



*Menschen, die die Berge lieben,  
sind aus tiefster Seele frei.  
Sie entschweben leicht dem Alltagseinerlei.  
Menschen, die die Berge lieben,  
widerspiegeln Sonnenlicht.  
Die Andern, die im Tal geblieben,  
verstehen ihre Sprache nicht.  
- Stefan Schröder -*

Frau  
**Hedwig Zeppetbauer-Höllwerth**

Bad Ischl, Sulzbach 23

\* 25. 6. 1948

† 21. 11. 2019

wurde von Gott, dem Herrn, im 72. Lebensjahr zu sich genommen.

Der Trauergottesdienst für unsere liebe Verstorbene wird am Mittwoch,  
dem 4. Dezember 2019, um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.

Das Begräbnis findet anschließend um 14.00 Uhr von der  
Aufbahrungshalle aus auf dem Stadtfriedhof von Bad Ischl statt.

Nach einem erfüllten Leben hat unsere liebste Hedwig nun ihr letztes Ziel erreicht.

In liebigem Gedenken:

**Christian**

Gatte

Hedwig und Martin, Veronika und Markus,

Christian und Petra, Magdalena und Peter mit Familien

Kinder und Schwiegerkinder

**Christine mit Familie**

Schwester

im Namen aller Verwandten

Wir beten für unsere liebe Mutter am Dienstag,  
dem 3. Dezember 2019, um 19.00 Uhr in der Aufbahrungshalle.

*Wir bitten von freundlich zugeordneten Kranz- u. Blumengaben abzusehen und stattdessen im  
Sinne der Verstorbenen den Steyler Missionaren eine Spende zu geben.  
( Erste Bank, IBAN: AT26 2011 1800 8068 0800, Kennwort: Hedwig Zeppetbauer-Höllwerth )*

A-4820 Bad Ischl, Grazer Straße 79/Sulzbach 23

Bestattung Anlanger